

Partido Socialista se perfila como ganador en elecciones españolas



Madrid, 28 abr (RHC) El Partido Socialista Obrero Español (PSOE), del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ganaría las elecciones generales celebradas este domingo en el país europeo, según los primeros datos oficiales.

Con poco más del 50 por ciento de los votos escrutados, la centenaria organización socialdemócrata consigue 125 escaños en el Congreso de los Diputados, por encima de los 84 representantes obtenidos en los comicios de junio de 2016.

La otra formación tradicional, el conservador Partido Popular (PP) se sitúa en segundo puesto con 65 bancas en la Cámara Baja, frente a las 137 logradas en las legislativas de hace tres años.

En tercera posición aparece el liberal Ciudadanos (Cs) con 56 diputados, seguido por la coalición de izquierda Unidas Podemos, con 42 asientos en el Congreso, la estratégica cámara del Parlamento español encargada de investir al futuro jefe del Ejecutivo.

Como vaticinaron todas las encuestas previas a esta cita con las urnas, considerada la más disputada e imprevisible desde la restauración de la democracia en 1977, el ultraderechista partido Vox irrumpe con 23 diputados.

De esa manera, la formación de extrema derecha consigue por primera vez representación parlamentaria a nivel nacional, lo que fragmentaría aún más la composición del órgano legislativo. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189420-partido-socialista-se-perfila-como-ganador-en-elecciones-espanolas>



Radio Habana Cuba